



Regierungsratsbeschluss vom 24. Mai 2022

Innenstadt – Qualität im Zentrum (QuiZ); Erkenntnisse des zweiten Monitorings und Controllings sowie daraus abgeleitete Massnahmen	P190932
Anzug Loretta Müller und Konsorten bezüglich Verbesserung der Parkplatzsituation für Velos	P095244
Anzug Raffaella Hanauer und Konsorten betreffend besseren Erschliessung der Innenstadt für den Veloverkehr	P215105
Ausgabenbericht betreffend Ausgabenbewilligung für die Durchführung eines Varianzverfahrens und die Projektierung der Neugestaltung des Barfüsserplatzes	P220703
Anzug Joël Thüring und Konsorten betreffend Masterplan Barfi - für eine Attraktivitätssteigerung unseres Innenstadtzentrums	P205389

1. Der Regierungsrat nimmt das Veloabstellplatz-Konzept Innenstadt zur Kenntnis.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Loretta Müller und Konsorten bezüglich «Verbesserung der Parkplatzsituation für Velos» sowie den Anzug Raffaella Hanauer und Konsorten betreffend «besseren Erschliessung der Innenstadt für den Veloverkehr» stehen zu lassen.
3. Der Regierungsrat nimmt den mit RRB 19/22/10 in Auftrag gegebenen Schlussbericht zur Massnahme «Angebotsvielfalt Innenstadt» zur Kenntnis; der Auftrag ist somit erledigt.
4. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Joël Thüring und Konsorten betreffend «Masterplan Barfi» abzuschreiben.
5. Für das Vorhaben Projektierung Neugestaltung Barfüsserplatz wird eine Nominalausgabe von Fr. 800'000 in das Investitionsprogramm, Investitionsbereich 1 «Stadtentwicklung und Allmendinfrastruktur», aufgenommen.
6. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Monitoringbericht 2018 zum behördenverbindlichen Entwicklungsrichtplan Innenstadt hat festgehalten, dass die Entwicklung der Basler Innenstadt auf gutem Kurs sei und einen wichtigen Beitrag an Basel als regionales und internationales Zentrum leiste. Gleichzeitig wurde aber auch auf Handlungsbedarf beim Miteinander von Fuss- und Veloverkehr, bei der Begleitung des Strukturwandels und der Aufwertung gewisser Plätze hingewiesen. Zwischenzeitlich wurden ein Veloabstellplatzkonzept entwickelt und ein Stadtbelebungsfonds ins Leben gerufen, mit dem die Angebotsvielfalt in der Innenstadt unterstützt wird. Auf der Basis einer vorliegenden Vorstudie soll zudem ein Varianzverfahren für die Neugestaltung des Barfüsserplatzes durchgeführt werden, wofür der Regierungsrat dem Grossen Rat die entsprechenden Mittel beantragt.

